

Ministro salvadoreño Gerson Martínez habló en Long Island sobre las deportaciones y el TPS



Jennifer Bonilla | jennifer@noticiali.com

El ministro de Obras Públicas de El Salvador, Gerson Martínez, se dio cita con la comunidad salvadoreña en Long Island para hablar sobre importantes temas que afectan a sus compatriotas, tales como la gestión del gobierno del país centroamericano, las peligrosas pandillas juveniles y el Estatus de Protección Temporal (TPS).

Asimismo, Martínez participó en varias actividades conmemorativas por el Día de El Salvadoreño-Americano, tanto en eventos con autoridades y empresarios locales, en

un torneo deportivo y en el gran festival del pasado 6 de agosto, en Hempstead.

En reunión comunitaria realizada en la sede del Consulado Salvadoreño de Brentwood, Martínez se describió como un servidor que está para ayudar al pueblo salvadoreño al tiempo que habló sobre la construcción de carreteras, puentes y la reconstrucción que son necesarios para organizar a El Salvador.

“Aprovecho esta oportunidad para compartir en el Día de El Salvadoreño Americano en Long Island. Ha sido una grata experiencia participar en los diferentes eventos que honran a los salvadoreños que

residen en los Estados Unidos”.

‘Están deportando gente buena’

Uno de los temas candentes en el conversatorio del ministro Martínez con sus connacionales fueron las deportaciones de las pandillas hacia El Salvador. Cabe recordar que el presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, advirtió recientemente que acabará con la delincuencia expulsando a todas las personas que estén relacionadas con las pandillas juveniles.

“El crimen debe ser combatido, pero están deportando mucha gente buena que no han hecho nada. Ahora bien, estamos creando más cárceles y programas de contención para recibir a los deportados, no apoyo a los criminales” explicó Martínez.

Por su parte, el cónsul salvadoreño, Licenciado Miguel Alas, señaló, “El propósito de este encuentro es que la comunidad salvadoreña tenga la oportunidad de iniciar un debate sano y sincero, de primera mano, con los funcionarios del gobierno de nuestro país para que las decisiones y acciones se hagan con mayor fundamento”.

A su turno, Carolina Alfaro (50), una residente de Brentwood, que se encontraba en esta reunión, le recordó a Martínez que ya vienen las elecciones en El Salvador y que como él está voceado a la presidencia por el partido Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), le preguntó

mientras que Tysaan Robinson estaba ya en una prisión del Estado y Tyshawn Robinson permanece fugitivo.

De acuerdo con la acusación, entre 2008 y 2016, los acusados, junto con otros miembros y asociados a la Bloods en la localidad de Roosevelt en Long Island -que enfrenta la violencia de varios grupos- condujeron una violenta guerra contra la pandilla rival Crips.

Agrega que los Bloods, armados con un arsenal que incluía fusiles AK-47, rifles y pistolas, estuvieron involucrados en docenas de tiroteos, que tenían como blanco a los Crips en las calles residenciales de Roosevelt.

Para financiar sus actividades, los acusados se involucraron en robos y contrabando de drogas a gran escala, indica además la acusación, de acuerdo con un comunicado de la fiscalía federal.

Indicó además que en otra investigación relacionada con este caso, entre 2014 y 2017, procesaron a 20 miembros de la Rollin’ 60s Crips, la pandilla rival de los Bloods en Roosevelt, por delitos que incluyeron crimen organizado, asesinato, robo y tráfico

Unidos por el TPS

Con respecto al trascendental tema del TPS el ministro de Obras Públicas, Gerson Martínez, dijo que era necesario e importante que la gente obtuviera un Estatus de Protección Temporal, ya que la comunidad salvadoreña en los Estados Unidos es buena y trabajadora.

Cabe precisar que en el Consulado de El Salvador hay una persona coordinadora del TPS. Ella es Cecilia Martínez, quien explicó que el único requisito para obtener el TPS es haber entrado a los Estados Unidos antes del año 2001.

“Estamos unidos, ya tenemos 98 cartas de senadores y legisladores que sí apoyan al TPS, ya tenemos 16 años con este estatus temporal, ya calificamos para la residencia”, indicó Cecilia Martínez quien le exhorta a la comunidad a que la llamen al teléfono (631) 896-4701 si es que necesitan más información sobre el TPS.

¿Por qué no se lanza a presidente del país?, a lo que el ministro respondió enfático:

“Ahora mismo ese no es mi llamado, yo estoy para servir al pueblo. Gracias a Dios que durante mi mandato hemos sido totalmente transparentes y eficientes, con mucha credibilidad. Yo capto las órdenes de mi presidente Salvador Sánchez Cerén, del partido FMLN, quien es un hombre íntegro. Mi mayor deseo es seguir trabajando y sirviéndole a la gente”, concluyó el ministro Martínez.

de drogas, entre otros.

El líder de esta organización, Raphael Osborne, recibió una condena de tres cadenas perpetuas en 2016.

“Como se alega, las acciones de estos pandilleros pusieron en peligro la seguridad de la comunidad de Roosevelt y docenas de vidas en riesgo”, dijo la fiscal federal interina, Bridget M. Rohde.

Long Island se ha visto afectada además por la violencia de la pandilla Mara Salvatrucha, a los que las autoridades responsabilizan de 17 asesinatos en el último año y medio en el condado neoyorquino de Suffolk.

El Gobierno, encabezado por el presidente Donald Trump y el secretario de Justicia Jeff Sessions, ha declarado una guerra contra esos grupos.



Presentan cargos contra miembros de pandilla Bloods

Redacción Noticia | editorial@noticiali.com

La fiscalía federal del distrito Este de Nueva York presentó 14 cargos contra cuatro presuntos miembros de la pandilla Bloods y otros vinculados con ese

grupo por crimen organizado, conspirar para asesinar rivales y para distribuir drogas, por intento de robo y por violar la ley de armas.

Dos de ellos, los hermanos Jermaine y Johnny Green, fueron arrestados hoy,



Lea más artículos de Local en: noticiali.com